

Zur Achema 2018 stellen wir u.a. diese Produkte für die Chemie- und Pharma-Industrie an unserem Stand vor:

- **ElaSil®** Silikon-Schlauchleitungen konfektioniert in Nennweiten DN 13-102 mm lieferbar, Information 1.18.
- Schlaucheinbindungen neu mit Markierungsfläche für kundeneigene Informationen, die selbstständig aufgebracht werden können.
- Camlock 'Made by Elaflex', 100% normgerecht nach EN 14420-7: Lieferprogramm aus Edelstahl in DN 19-100 lieferbar. Optional auch in Messing. Info 11.16.
- **EASYLOC®**: Neue Edelstahl-Camlock-Mutterkupplung mit automatischer Hebelarretierung. Intuitiv und leicht zu bedienen. Größen DN 13-50, Information 2.18.
- LNG Lieferprogramm kontinuierlich erweitert: Trocken- und Abreißkupplungen von MannTek.
- Dry Evotek Couplings sind speziell für die chemische Industrie entwickelte MannTek-Trockenkupplungen, Broschüre DEC.
- **ELAPHARM®**: Versionen 'Isolierend' und 'OHM', Außen- und Innenschicht jeweils FDA-konform, Info 3.13 D.
- PFA-beschichtete Standardarmaturen für aggressive Medien. Viele ab Lager lieferbar, Information 3.18.
- **SX 75 SS** und **SX 50 SS**: Sicherheits-Spannklemmen für Chemieverladung nun auch in Edelstahl lieferbar.
- **Sattdampf-Schlauchverschraubung SMS** nach EN 14423 nun auch in Edelstahl verfügbar, wahlweise mit Knickschutz.
- **ERV Gummikompensatoren**: Lieferprogramm erweitert um konische Ausführung, Information 13.16 D.
- **Chemie & Pharma Broschüre - Edition 2018**: Aktualisierung der Produkte und technischen Informationen zu unserem Schlauch- und Armaturenprogramm. Am Stand zur Mitnahme bereit.



At Achema 2018, we will be displaying products for the chemical and pharmaceutical industries at our stand:

- **ElaSil®** silicone hoses: Assembled available in sizes DN 13-102 mm, Information 1.18.
- **Safety clamps with a marking area** for customer-specific data, which can be added independently.
- **Camlock 'Made by Elaflex'**, 100% conform to EN 14420-7: Product range of stainless steel in DN 19-100 and now optional in brass available, Info 11.16.
- **EASYLOC®**: New stainless steel female Camlock couplers with automatic lever lock, easy and self-explanatory use, DN 13-50. Information 2.18.
- **LNG product range continuously extended**: Dry Cryogenic and Breakaway Couplings from MannTek.
- **Dry Evotek Coupling** specially made MannTek coupling for the chemical industry. Leaflet DEC.
- **ELAPHARM®**: Types 'Isolating' and 'OHM', inner and outer liners FDA conforming, Info 3.13 E.
- **PFA coated standard fittings for aggressive media**. Many available ex stock, Information 3.18.
- **SX 75 SS and SX 50 SS**: Safety pinned clamps for the loading/unloading of chemicals, now also available in stainless steel.
- **Hose couplings SMS for saturated steam to EN 14423** new available in stainless steel, optional with anti-kinking spiral.
- **ERV Rubber Expansion Joints**: Product range extended by conical shape versions, Information 13.16 E.
- **Chemical & Pharma Brochure - Edition 2018**: Updated products and technical information to our hose and coupling range. Available at the stand.

